

# Semarak Pembukaan Lampung Selatan Fair Tahun 2016

By : mm/kominfo 24-11-2016 15:46:02

---

KALIANDA - Even tahunan bertajuk Lampung Selatan Fair 2016 kembali digelar oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lampung Selatan melalui Dinas Koperasi Perindustrian dan UKM, Rabu (23/11/2016) malam.

Acara yang dipusatkan di Lapangan Cipta Karya, Kalianda, dibuka secara resmi oleh Bupati Lampung Selatan DR. H. Zainudin Hasan, M.Hum, yang ditandai dengan pemukulan tambur dan rabana didampingi Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Lampung Khoriyah Pandarita, jajaran Fokorpimda Lampung Selatan, Sekretaris Daerah beserta seluruh SKPD.

Pesta kembang api, pelepasan ratusan lampion serta kehadiran grup band papan atas asal ibukota Jakarta D'Bagindas manambah semarak pembukaan Lampung Selatan Fair yang dihadiri ribuan masyarakat Kabupaten Lampung Selatan.

Dalam sambutannya, Zainudin Hasan mengatakan, pelaksanaan Lampung Selatan Fair 2016 diharapkan dapat berjalan dengan baik dan lebih profesional dengan mengedepankan nuansa ekonomi kerakyatan. Selain itu, menurutnya, kegiatan tersebut diharapkan bisa memberikan pengetahuan serta pendidikan kepada masyarakat akan pembangunan di Kabupaten Lampung Selatan.

"Kegiatan Lampung Selatan Fair ini, diharapkan dapat menjadi sarana edukasi dan promosi bisnis komoditi unggulan dan hasil-hasil pembangunan Kabupaten Lampung Selatan di bidang perdagangan, industri dan pariwisata. Selain menjadi media hiburan bagi masyarakat, melalui kegiatan ini diharapkan juga bisa tercipta ekonomi kreatif dan ekonomi kerakyatan," kata Zainudin.

Sementara, Asisten Ekonomi dan Pembangunan (Ekobang) Setdakab Lampung Selatan, selaku Ketua Panitia Lampung Selatan Fair 2016, Erlan Murdiantono menjelaskan, kegiatan Lampung Selatan Fair diikuti sebanyak 112 stand yang terdiri dari stand SKPD, pihak swasta, BUMN dan BUMD, serta UKM.

"Selain diikuti para peserta lokal, kegiatan ini juga diramaikan oleh pengusaha yang datang dari luar daerah, seperti Jakarta, Bandung, Tangerang, Jawa Tengah, Jambi, Sumatera Selatan, Riau, dan Kalimantan Timur. Pelaksanaanya akan berlangsung selama sepuluh hari dimulai dari hari Rabu sampai Jum'at (2/12/2106) mendatang," terangnya.

Kegiatan yang dihelat dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kabupaten Lampung Selatan ke-60 tadi malam turut dihadiri tamu dari mancanegara yang merupakan perwakilan dari 74 negara yang didampingi oleh pengurus Wahana Lingkungan Hidup (WALHI) Pusat serta Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan RI.

Selain memamerkan potensi dan produk unggulan Kabupaten Lampung Selatan, pihak penyelenggara juga menyediakan berbagai hadiah menarik bagi para pengunjung berupa sepeda motor dan sepeda gunung, dan hadiah lainnya melalui undian tiket masuk yang dibagikan secara gratis.